

Jahreshauptversammlung SV Lahore Bad Soden-Neuenhain am 19.12.2009

Versammlungsbeginn 15.00 Uhr

Tagungsort: Vereinsheim des GZV Neuenhain, Im Lauer

Tagesordnung

1. Begrüßung
2. Verlesen der Niederschrift der JHV 2008 in Hofgeismar
3. Jahresbericht des 1. Vorsitzenden
- 4a Wahl der Kassenprüfer (aus Mitgliedern der Gruppe Mitte)
- 4b Kassenbericht des 1. Kassierers
- 4c Prüfung der Kasse und Bericht der Kassenprüfer
5. Bericht des Zuchtwarts/der Preisrichter über die HSS sowie der VDT Leipzig und Nationalen Dortmund
6. Berichte der Gruppen
7. Wahlen: 1. Vorsitzender; 1. Zuchtwart, 2. Kassierer
8. Anträge
9. Standardfragen, Satzungsänderungen (falls Handlungsbedarf vorliegt)
10. Beiträge 2010
11. Ehrungen
12. Sonderschauen 2010/2011 (auch Vorschläge der Preisrichter für die SS und HSS)
13. Verschiedenes

zu 1

Zuchtfreund Bartnik kann 32 Versammlungsteilnehmer begrüßen.

Besonders herzlich willkommen geheißen wurden 3 französische Züchter. Er dankt dem Zuchtfreund Noll für die Ausrichtung der HSS.

Zu 2

Zuchtfreund Schröder verliest das Protokoll der HSS 2008 in Hofgeismar, es gibt keine Einwände.

Zu 3

Im Jahresbericht des 1. Vorsitzenden steht als erstes die erfreuliche Nachricht, dass unsere Mitgliederzahl konstant ist, u. U. sogar steigen könnte.

Die Mitgliederliste wird ständig ergänzt, einzusehen ist sie auf unserer Homepage. Die Satzung wurde überarbeitet und dem Vorstand zur Kontrolle zugesandt.

Weiterhin beantwortete er Fragen aus der Schweiz zum korrekten Putzen und berichtet von Einladungen des englischen sowie französischen SV Lahore zum Richten.

Zu 4a

Die Wahl der Kassenprüfer fiel auf die Zuchtfreunde Gerd Flemmer und Matthias Vogt.

Zu 4b

Im Kassenbericht von Zuchtfreund Siegfried Streich konnte er von einer sehr erfreulichen Kassenentwicklung berichten. Einnahmen in Höhe von 2308,42 € standen Ausgaben in Höhe von 743,- € gegenüber, sodass ein aktueller Kassenbestand von 1565,42 € zu verzeichnen ist. Die Einsparung an Ausgaben resultiert hauptsächlich aus preiswerteren Ehrenbändern sowie aus der Tatsache das unser 1. Vorsitzender keinerlei Aufwendung

berechnet. Dieser Mehrbestand könnte gut genutzt werden beim 100-jährigen SV-Jubiläum.

Zu 4c

Die Kassenprüfer bestätigen die korrekte Führung der Kasse. Der 1. Kassierer sowie der Vorstand können entlastet werden.

Zu 5

Im Bericht der Preisrichter sowie des 1. Zuchtwartes begann dieser mit der Beurteilung der schwarzen Täuber:

Einigen Tieren fehlt Lack, viele sind immer noch zu lang.

Die schwarzen Täubinnen hatten lt. Fritz Fornacon eine gute Qualität, es ist jedoch auf schmalere Ränder zu achten.

Detlef Schmidt attestierte den silbernen eine durchweg gute Farbe bei ordentlichem Gesamteindruck. Die 10 rotfahlen präsentierten sich sehr uneinheitlich, deutlich besser waren die gelbfahlen, allen voran die Tiere von Zuchtfreund Wildberg.

Werner Noll beurteilte die roten, es waren z. T. etwas zu breite Ränder zu sehen, insgesamt jedoch sehr hohe Qualität. Das gleiche attestierte er den dunfarbigen, es gibt nur noch kleine Farbunterschiede bei feinsten Figuren.

Friedhelm Bartnik hatte erfreulich viele gelbe zu richten, leider traten mehrmals 13 Schwanzfedern auf, ebenso sollte die Feder in Halsgefieder und Bindengegend teilweise fester sein.

Gerhard Sauer bescheinigte den blauen einen guten Schnitt, allerdings sollte auf eine feste Feder sowie bei den bindigen auf längere Binden geachtet werden. Die blauehämmerten standen zwar in bester Qualität, jedoch geringere Menge als früher. Weiterhin wies er darauf hin, bei allen Farbschlägen auf Zurückhaltung beim Putzen zu achten, weniger ist manchmal mehr, auch bei der Fußbefiederung!

Als Wermutstropfen ist zu registrieren, dass keine einzige blauhohlige Lahore auf der HSS stand.

Zu 6

Anschließend wurde aus den Gruppen berichtet:

Die Gruppe West ist im Bestand gewachsen, auch Dank Zuwachs aus Frankreich.

Für die Gruppe Ost stellt D. Schöppe Christof Jäger als neuen Vorsitzenden vor und berichtet über Sommertagung und Gruppenschau mit 110 Tieren.

Die Gruppe Mitte besteht aus 26 Mitgliedern, einem Ehrenmitglied sowie 2 Jugendlichen.

Die Gruppe Mitteldeutschland besteht aus 52 Mitgliedern.

Die Sommertagung fand statt in Zechlin am See mit unserem 1. Vorsitzenden als

Ehregast. Die Gruppenschau findet mit 330 Tieren im Januar 2010 in Mertendorf statt.

Die Gruppe Süd ist mit 56 Mitgliedern nach wie vor die stärkste Gruppe, alle Funktionäre wurden in ihren Ämtern bestätigt, mit Andreas Bündel wurde ein neues Mitglied gewonnen.

Zu 7

Im wichtigsten TOP ging es um die Wahl des 1. Vorsitzenden, des 1. und 2. Zuchtwartes sowie des 2. Kassierers.

Zum 1. Vorsitzenden wurde einstimmig wiedergewählt: Friedhelm Bartnik

Zum 1. Zuchtwart wurde einstimmig gewählt: Fr. Fornacon

Zum 2. Zuchtwart mit 2 Enthaltungen gewählt: Josef Krentmaier

Zum 2. Kassierer einstimmig wiedergewählt: Detlef Schmidt

Zu 8
Es gab keine Anträge.

Zu 9
Bei Standard-Fragen gibt es keinen Handlungsbedarf.

Zu 10
TOP Beiträge: Beiträge bleiben konstant.

Zu 11
Die anstehenden Ehrungen übernimmt Georg Geyer, die Leistungsbänder gehen an folgende Züchter:

| | |
|-------------------------|--------------------------------|
| Schwarz | : Michael Sipel / 382 Pkt. |
| Silber | : Klaus Wildberg / 385 Pkt. |
| Rot | : Udo Schröder / 384 Pkt. |
| Gelb | : Ronald Bauer / 385 Pkt. |
| Selten/ auf Blaufahl | : Friedhelm Bartnik / 384 Pkt. |
| Blau | : Rolf Spiecker / 386 Pkt. |

Mit der silbernen SV-Nadel wurden geehrt:
Henning Klippstein, Lorenz Nußgreber, Hartmut Winkelmann, Kurt Bauer

Zum Ehrenmitglied wurde ernannt: Roman Gambos.
Den Leistungspreis auf 6 Tiere in schwarz, gestiftet von Zuchtfreund Bartnik errang Stefan Hegemeier.

Zu 12
Die Sonderschauen 2010/2011 sind in Vorbereitung, alle vorgeschlagenen Sonderrichter wurden bestellt. Zur Zeit ist noch nicht klar, ob alle verfügbar sind.

Zu 13
TOP Verschiedenes / es gibt keine Wortmeldungen, unser Vorsitzender beschließt die Versammlung, wünscht allen Anwesenden noch einige schöne Stunden sowie eine gute Heimfahrt.


U. Schröder
22.01.2010